



看護部通信



No.12

2024年 11月 発行

皆さん、こんにちは。早いもので今年もあと1ヶ月となりました。皆さんにとってこの1年はどんな年になったでしょうか？大変遅くなりましたが、看護部通信が完成しました。今回は「葛井先生」と「新人さん」特集です！はじめに葛井先生にお話しをお聞きしました！

Q 医師になろうと思ったきっかけを教えてください。

A もともと工学部に行こうと思っていましたが、高校生の時に病気になって**医学部**に行こうと思いました。

Q この仕事のやりがいは何でしょうか？

A **患者さんの病気が良くなった**時です。



Q 休日の楽しみは何でしょうか？

A 旅行・サウナ・ジム
友達と美味しいご飯を食べることです。

Q 新発田市は初めてと聞きましたが、美味しいお店などがあれば教えてください。

A 「和龍」餃子が美味しかったです。よく行きます。(笑)

「みよし食堂」ジンギスカンが美味しいです。

次に新人看護師さんと清水師長さんよりお話を聞きました！



～新人看護師Aさんより～

新人看護師として入社し半年が経ちました。病棟の先輩方に支えていただきながら、日々の業務に取り組んでおります。入退院が多く忙しい病棟ですが、その分様々な経験ができ研修での学びも沢山ありました。これからもチームの一員として力になれるよう、精一杯頑張ります。



～新人看護師Bさんより～

1病棟に配属され半年が経過しましたが、現在でも初めてのことや覚えることも沢山あり必死です。

ただ先輩やプリセプターの方は優しく教えてくれますし、病棟も穏やかな雰囲気です。患者さんともコミュニケーションを取りながら一人ひとりの心に寄り添うことの出来る看護師になれるように、頑張りたいと思います。

清水師長さんから新人看護師さんへの温かいメッセージです

早いもので入社して半年が経ちました。最初は不安でいっぱいだったお二人も、今では夜勤もこなし日々の業務や患者さんと接する姿を見ていると成長を感じ嬉しくなります。

お二人の看護人生は始まったばかりです。

今後も更にステップアップ出来るよう、スタッフ皆でフォローしていきますので一緒に頑張りましょう！！

葛井先生をはじめ、新人看護師さん・清水師長さんご協力どうもありがとうございました。今年の冬は大雪予報が出ています 皆さん健康に気をつけて今年の冬を乗り切りましょう！

